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O líder do PSDB na Câmara, Bruno Araújo (PE) , clas-
sificou como “graves” as denúncias que causaram a
prisão do ex-presidente da Valec Engenharia, Constru-
ções e Ferrovias, José Francisco das Neves. Conhecido
como “Juquinha”, o ex-presidente da estatal entre 2003
e 2011 foi preso com mais três pessoas por fraudes em
licitações da Ferrovia Norte-Sul.

“Além da necessária apuração
para punir os responsáveis, a pri-
são do ex-presidente da Valec
demonstra o quão grave são as ir-
regularidades detectadas.
Lamentavelmente e apesar dessa
gravidade, sabemos ser apenas a
ponta de um escândalo que já foi revelado pelo ex-dire-
tor do Dnit Luiz Antônio Pagot. Com a aprovação de sua
vinda à CPMI, ele terá a oportunidade de esclarecer o
esquema de captação de recursos para campanha elei-
toral implantado no departamento durante o governo
petista”, disse. Pagot afirmou que recebeu em 2010 pe-
dido do tesoureiro da campanha de Dilma, deputado
José de Filippi (PT-SP): arrecadar recursos com
empreiteiras do setor de transportes.

Araújo lamentou apenas a desvirtuação do foco das

Bruno Araújo diz que prisão de Juquinha Neves é “pont a
de escândalo” denunciado por ex-diretor do Dnit

investigações. “Convocar o dono da Delta, o ex-diretor
do Dnit e o prefeito de Palmas, que estão envolvidos de
alguma forma com o esquema, não deve servir como
‘moeda de troca’ para convocar o ex-diretor da Dersa
apenas com o intuito de influir na eleição em São Pau-
lo”, criticou.

Mesmo assim, o líder conside-
rou positivo o resultado da
reunião. “Não faz sentido alimen-
tar uma versão de que estaria em
curso qualquer tipo de acordo
para enterrar a CPMI. O PSDB
espera, apoia e vai exigir que a
investigação siga em frente, evi-

tando que o PT a utilize partidariamente, como anunciado
pelo presidente petista.”

O líder da Minoria, Antonio Carlos Mendes Thame (SP) ,
lembrou que Juquinha é acusado pelo Ministério Públi-
co Federal de Goiás de ter construído um patrimônio de
R$ 60 milhões com dinheiro desviado de obras. “Os pre-
juízos causados pelo seu grupo devem atingir valores
muito maiores, uma vez que perícias da Polícia Federal
apontam superfaturamento de mais de R$ 120 milhões
na Ferrovia Norte-Sul, que faz parte do PAC.”

A CPI do Cachoeira aprovou nessa quinta-feira (5)
requerimentos de convocação de testemunhas para as
investigações sobre a extensão do esquema do bichei-
ro Carlinhos Cachoeira. Foram aprovados, em conjunto,
os 11 documentos que pediam a presença do ex-
controlador da construtora Delta, Fernando Cavendish,
e os oito de convocação do ex-diretor-geral do Dnit Luiz
Antônio Pagot. O colegiado acatou ainda a convoca-
ção do prefeito de Palmas, Raul Filho (PT), que aparece
em vídeo negociando apoio de Cachoeira nas eleições
de 2004.

Os deputados Vanderlei Macris (SP)  e Vaz de Lima (SP)
consideraram uma vitória a convocação dos envolvi-
dos, mas protestaram contra a ausência, na lista, do
requerimento de convocação de José de Filippi, tesou-
reiro da campanha de Dilma Rousseff em 2010.
Segundo Macris, ele cometeu improbidade administra-
tiva quando procurou Pagot no Ministério dos
Transportes para ajudar na arrecadação da campanha.

“Acredito que a CPI agora define um rumo. Além dos
depoimentos, aprovamos uma série de quebra de sigi-
los e documentos de informações para vários órgãos
para viabilizar as investigações de maneira mais acer-

tada. Infelizmente houve uma articulação para prote-
ger José de Filippi, grande arrecadador da campanha.
Portanto, ficou clara a proteção do PT quando não o
traz para participar da reunião”, apontou Macris.

Vaz de Lima considera injustificável não convocar o
tesoureiro. Na sua avaliação, isso atrapalha o anda-
mento das investigações. E completa: “Essa é a
demonstração clara que a CPI, na sua maioria, está
optando pelo caminho da politização”.

No pacote, está a convocação de Paulo Vieira de
Souza, o Paulo Preto, ex-presidente da Dersa, empre-
sa que administra as obras rodoviárias no estado de
São Paulo.

CPI do Cachoeira aprova convocação de Cavendish, Pagot e prefeito de Palmas

NOVOS DEPOIMENTOS

Também foram aprovados o convite ao juiz Paulo
Moreira Lima, que deixou as investigações sobre o
esquema Cachoeira após ameaças, e a convocação
da ex-mulher do bicheiro, Andréa Aprígio. Outro
convocado pela comissão é o empresário Adir Assad,
dono da empresa Rock Star, que teria recebido
repasses da Delta.

“O PSDB espera, apoia e vai
exigir que as investigações

sigam em frente.”
n Deputado Bruno Araújo (PE)
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Para que o Brasil cresça e se desenvolva, o governo
federal precisa investir, desinchar a máquina pública e
melhorar a eficiência na aplicação dos recursos. O comen-
tário foi feito pelos deputados Nilson Leitão (MT)  e Rogério
Marinho (RN)  diante da cobrança do Instituto de Pesquisa
Econômica Aplicada (Ipea), órgão vinculado à Presidência
da República, que apontou a necessidade de aumentar o
investimento público para a econo-
mia voltar a crescer.

Na avaliação de técnicos do Ipea,
o modelo atual de crescimento, ba-
seado apenas no consumo da
população, está se esgotando. De
acordo com Leitão, há anos o PSDB
vem cobrando uma mudança de ati-
tude. “O dinheiro está sendo mal utilizado e isso se soma à
corrupção exacerbada que existe no nosso país. É óbvio
que o governo federal está na contramão da história”, dis-
se. Segundo o tucano, o puxão de orelha de um órgão
ligado ao Planalto demonstra fragilidade na gestão petista.

Para o tucano, a estagnação atinge diretamente o bol-
so do trabalhador. “A sociedade é que vai pagar caro. A
irresponsabilidade e a falta de uma gestão eficiente vão
trazer para o país um problema seríssimo lá no futuro.”

Segundo Marinho, o governo Dilma precisa adminis-
trar de forma planejada, avançar nas reformas e acabar
com o balcão de negócios entre Planalto e parlamentares

da base aliada. “O governo tem
baixa capacidade de investimento,
justamente pelo corporativismo,
pela falta de reformas estruturais e
de se equacionar a problemática
econômica do país. Mas o neces-
sário é vontade política de fazer a
reforma tributária para simplificar

essa questão da arrecadação, diminuir o número de tribu-
tos”, afirmou.

Segundo a “Folha de S.Paulo”, de janeiro a maio, os
investimentos foram de R$ 8,5 bilhões, volume menor que
os R$ 8,8 bilhões de igual período de 2011.

Ipea reforça alerta do PSDB: governo precisa investir para recuperar economia

Integrante da Comissão Mista de Orçamento, o depu-
tado Wandenkolk Gonçalves (P A) criticou a possibilidade de
execução integral de investimentos do Programa de Ace-
leração do Crescimento (PAC) no próximo ano mesmo que
a lei orçamentária não seja sancionada até 31 de dezem-
bro. A previsão foi mantida no parecer final do projeto da
Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) para 2013. O texto
foi entregue na última terça-feira (3)
pelo relator, senador Antonio Carlos
Valadares (PSB-SE).

“A presidente vai, por meio da
LDO, atropelando as prerrogativas
do Legislativo. E o pior é a compla-
cência de alguns parlamentares que
assistem a isso de maneira pacífi-
ca. Estão atropelando a legislação. Se for preciso, iremos
até o Judiciário para questionar essa imposição do Execu-
tivo empurrando goela abaixo as suas necessidades de
arrumação”, afirmou nessa quinta-feira (5). “Ela tem que
respeitar o Congresso, as prerrogativas dos parlamenta-

res e, acima de tudo, a Constituição”, completou.
Em 2013, o orçamento do PAC será de R$ 45,2 bilhões.

Wandenkolk condenou a baixa execução do programa
desde que a ação foi lançada, em 2007. O tucano lembrou
ainda os indícios de irregularidades da Delta, principal cons-
trutora do programa.

A proposta deve ser votada na próxima terça-feira (10).
A bancada do PSDB apresentou 27
emendas ao texto, com o objetivo
de ampliar a transparência na exe-
cução dos recursos e estabelecer
parâmetros de custos. Oito foram
acatadas parcialmente pelo relator.

O deputado afirmou que o parti-
do vai obstruir a votação, devido aos

baixos níveis de empenho das emendas parlamentares
ao Orçamento de 2012. O tucano defendeu o orçamento
impositivo para resolver o problema. “Enquanto a oposi-
ção não tem recursos liberados, os integrantes da base
aliada estão avançando nessa questão”, declarou.

Para Wandenkolk, execução do PAC sem lei orçamentária
atropela prerrogativas do Congresso

“A presidente vai, por meio da
LDO, atropelando as

prerrogativas do Legislativo.”
n Deputado Wandenkolk Gonçalves (P A)

è Jutahy Junior defende debate de questões da comunidade nas eleições municipais
è Proposta de Otavio Leite determina registro de promessas de candidatos a prefeito
è A pedido de Telma Pinheiro, comissão discutirá políticas de educação ambiental tratadas na Rio+20
è Artigo: “A herança maldita na Petrobras”, por Sérgio Guerra
è Direto do Twitter, com os deputados Carlos Brandão (MA), Andreia Zito (RJ), Mara Gabrilli (SP),
Domingos Sávio (MG) e Duarte Nogueira (SP)
è Direto do Plenário, com os deputados Antonio Carlos Mendes Thame (SP) e Raimundo Gomes de
Matos (CE)

“É necessário que o país
acorde e tome um rumo

diferente.”
n Deputado Rogério Marinho (RN)
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Fundamentais para o crescimento, aplicações continuam em baixa na gestão Dilma


